



Le Général Brian Peddle a pris ses fonctions



© Salvation Army IHO / Libre de droits

Le Général Brian Peddle a maintenant pris ses fonctions en tant que 21^e Chef international de l'Armée du Salut.

Il a succédé au Général André Cox, qui a pris sa retraite. À la tête de l'Armée du Salut mondiale, son épouse, la commissaire Rosalie Peddle, occupe la fonction de Présidente mondiale des Ministères Féminins (MF).

Le Général Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle viennent du Territoire du Canada et des Bermudes et sont originaires de la province de Terre-Neuve (Canada).

Le Général était un cadet de la session « Les Compagnons du Christ » (1975-1977), son épouse Rosalie de la session « Les Vainqueurs » (1974-1976). Depuis leur mariage en 1978, ils ont assumé différentes responsabilités au niveau local (Postes), régional (Divisions) et national (Ecole d'officiers) dans leur patrie.

Leur première affectation internationale arriva en 2007, envoyant les majors Peddle comme responsables de la Division du nord, au Territoire de Nouvelle-Zélande, Fiji et Tonga. Ils changèrent de pays et devinrent Colonels en 2009, nommés au Quartier Général territorial du Royaume-Uni avec la République d'Irlande comme Secrétaire en chef et Secrétaire territoriale des MF.

Suivit le retour au Canada en juillet 2011 en tant que Chef de territoire pour le commissaire Brian Peddle et en tant que Présidente territoriale des MF ainsi que Secrétaire territoriale pour le développement spirituel pour la commissaire Rosalie Peddle.

Puis vinrent les affectations au Quartier Général international. En septembre 2014 d'abord, le commissaire Brian Peddle fut nommé Secrétaire international et la commissaire Rosalie Peddle Secrétaire de zone des MF, tous deux pour les Amériques et les Caraïbes. Le 1^{er} novembre 2015 ensuite, le commissaire Brian Peddle devint Chef d'Etat-major et la commissaire Rosalie Peddle Secrétaire mondiale des MF.

Ce parcours international les a préparés à prendre la direction de l'Armée du Salut internationale en tant que Général et Présidente mondiale des MF, à partir du 3 août 2018.

La commissaire Rosalie Peddle a acquis un bachelors en études bibliques et théologiques en octobre 2007, décerné par le *William and Catherine Booth Bible College*, à Winnipeg (Canada). Le Général et son épouse ont tous deux suivi la formation *Executive Leaders Programme* de l'Armée du Salut à l'Université Simon Fraser, au Canada.

Le Général et la commissaire ont de nombreux intérêts à côté de leur ministère. Le Général aime faire du kayak, de la bicyclette, de la randonnée et de la pêche. Le temps passé avec leurs familles et amis reste une priorité malgré leur vie très chargée.

Persuadés que Dieu continue d'utiliser l'Armée du Salut pour agir dans le monde, le Général Brian Peddle et la commissaire Rosalie Peddle partagent un sentiment profond de leur appel à servir comme officiers de l'Armée du Salut. Tous deux sont convaincus de leur responsabilité de proclamer l'Évangile,

d'encourager les autres croyants et de servir ceux qui en ont besoin. Ils apprécient et célèbrent la diversité de l'Armée du Salut, tout en restant particulièrement heureux de diriger une Armée du Salut unie par son appel pour la mission.

Le Général et la Commissaire ont deux filles, Stephanie and Krista. Stephanie et son mari, Adam, s'engagent activement au sein de la Sauble Christian Fellowship Community Church, à Ontario. Krista et son mari, Tim, sont officiers de l'Armée du Salut en Australie. Au total, cinq petits-enfants font la joie de Brian et Rosalie Peddle.

La réunion de bienvenue aux nouveaux dirigeants internationaux aura lieu au QGI le lundi 6 août, et la réunion publique, qui sera diffusée en direct, aura lieu à William Booth College, à Londres, le 23 septembre.

Les salutistes et amis de l'Armée du Salut à travers le monde sont invités à soutenir leurs dirigeants dans la prière.

Auteur

Salvation Army IHQ

Publié le

3.8.2018